

PERFIL

AGUSTÍN ANÍBAL INTRIAGO QUIJANO



Agustín Intriago Quijano, 20 de enero de 1985, es abogado, líder y político mantense. Con una Maestría en Comercio y Finanzas Internacionales y un Diplomado en Formación por Competencias.

Electo como Alcalde con el 41,71% de votación para los años 2019 – 2023.

Biografía

Sus padres Ruthy Quijano Franco y Agustín Intriago Rosado, educadora y abogado respectivamente, le inculcaron valores como la honestidad, compasión, perdón, disciplina, fe y liderazgo.

Tiene 5 hermanos Ana, Luis, Miguel, Mélida y David.

Creció en un hogar cristiano basado en valores y principios que han regido su vida.

Desde niño, Agustín Intriago soñaba con ser Presidente de la República pero su primera meta fue ser Alcalde de su ciudad, motivado por el amor a su gente y por las ganas de generar cambios significativos que mejoren la calidad de vida de los mantenses.

A los 18 años de edad, luego de graduarse como bachiller, viajó a Brasil donde pudo conocer de cerca la cultura carioca y quedó fascinado con el desarrollo sostenido durante los últimos años. Contagiado del progreso, decidió regresar e iniciar sus estudios en jurisprudencia.

Se convirtió en el edil más joven de Manta. Durante su periodo como concejal de Manta, entre los años 2009-2014, aportó con proyectos importantes para el bienestar de la juventud, siendo el principal impulsor del Consejo de Juventudes, un semillero de líderes que fomentó varias actividades de desarrollo e integración. Por otra parte, también contribuyó con propuestas relevantes en el área del deporte, para mantener a los jóvenes mantenses alejados de los vicios y enfocados en su recreación. Es importante destacar que en el tiempo que se desarrolló como edil, también fue docente universitario.

Dentro del trabajo que realizó, a los 24 años, demostró tener la capacidad para aportar significativamente al desarrollo de la ciudad. Dentro de ese esquema de trabajo, se consiguió la formación del Consejo Cantonal de Juventudes, que era un espacio netamente para trabajar e incluir a los jóvenes que no habían sido involucrados en temas de política pública y se abrió el debate con ideas fundamentales para establecer oportunidades laborales, especialmente para los emprendedores.

Luchó en temas de arborización y de medio ambiente. Agustín presidió la Comisión de lo Jurídico; aportó también con la creación de la Dirección de Deportes, de la Empresa de Vivienda, el Centro de Mediación, la Policía Municipal, el Consejo de Seguridad Ciudadana, la Dirección de Seguridad que no existía hasta ese momento. Así como con la reestructuración de Empresa Pública Aguas de Manta que le permitió acceder a algunos créditos importantes. Propuso la creación del Consejo de Responsabilidad Empresarial que pretendía convertirse en un ente articulador entre la producción, las necesidades sociales y el sector público.

Con los planes de vivienda populares, se expropiaron algunas hectáreas de terreno que permitió darle a la gente acceso a tener sus hogares propios. De ahí en adelante, el programa dependió del Alcalde como ente Ejecutivo del Gobierno Autónomo Descentralizado Municipal.

Agustín tiene una hija, Alma de 3 años de edad, a la que considera su pilar e impulso fundamental; y, por la que, quiere edificar una “mejor ciudad” por el presente y futuro de miles de niños y niñas mantenses.

Siendo uno de los políticos más jóvenes del Ecuador, Agustín, a los 34 años asume el compromiso de servir con corazón y disciplina a su ciudad natal; respaldado por el movimiento independiente Mejor Ciudad, lista 107.

En tan sólo 7 meses de administración, se convirtió en el Alcalde con mejor gestión en el Ecuador, con el 91% de aprobación, superando a los alcaldes de Quito y Guayaquil. Así también obtuvo el 87% de credibilidad, según el sondeo realizado por la reconocida encuestadora Perfiles de Opinión.

Gestión realizada en el 2019

- Se declaró la Emergencia Hidrosanitaria en Manta a través de la Empresa Aguas de Manta. El alcalde Agustín Intriago logró conseguir la adquisición de 15 millones de dólares para la ejecución de obras y 3 millones para la realización de estudios.
- Además, 13,2 millones previstos para el proyecto Corredor Turístico de Tarqui
- Estudios para el proyecto Parque La Poza, que ya se iniciaron los trabajos para su construcción.

Al llegar a la Alcaldía, Agustín Intriago se encontró con 7 parroquias de Manta totalmente olvidadas: calles destruidas, barrios con puentes deteriorados, focos de contaminación en varios sectores y más.

Ante ello, activó 33 frentes de trabajo y se ha logrado intervenir en más de 120 calles en 7 parroquias, con 49 obras contratadas en el Plan Calles con más de \$15 millones de inversión; simultáneamente 35 sectores son intervenidos con el Plan Invierno como prevención de la época de lluvias.

Además, en esta Alcaldía se dio inicio al plan animalista habilitando la primera Unidad de Urgencias Animal. Hasta enero del 2020 se han logrado 2805 atenciones veterinarias, 62 esterilizaciones.

Agustín Intriago además lidera la campaña Manta Verdece ya con 4030 árboles sembrados.

Por otra parte, uno de sus compromisos fue agilizar los trámites municipales. Para ello se habilitó la aplicación MantApp y en ella ya constan 14 trámites en línea. Además, con esta aplicación, los ciudadanos pueden reportar problemas en sus barrios sin intermediarios, la información les llega a los Directores de cada área con un tiempo para cumplir con dichas necesidades.

Referencias:

<https://www.eluniverso.com/noticias/2019/04/06/nota/7270682/turismo-tiene-que-verse-como-industria-seria>

<https://www.extra.ec/actualidad/alcaldias-manta-manabi-eleccionesseccionales-ecuador-MD2713680>

<https://www.elcomercio.com/actualidad/agustin-intriago-municipio-manta-alcaldia.html>

<https://www.youtube.com/watch?v=MQwzAbN8yI8>

<https://www.elcomercio.com/actualidad/manta-emergencia-sanitaria-contaminacion-rios.html>

<http://www.eldiario.ec/noticias-manabi-ecuador/515325-el-alcalde-de-manta-entre-los-mejores-calificados-por-su-gestion-segun-encuestadora/>